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《 進路希望調査について 》  

先日は、進路希望調査のご提出をいただきありがとうございました。既に現時点で将来の目標が決まっ

ている生徒が多く、 

素晴らしいと感じました。これからは、具体的にどのように高校選びをすれば良いのかを考えていきま

しょう。今は同じように見える高校にも、それぞれ特徴があります。これから実施される高校説明会や、

学校紹介の動画（各高等学校 HP）を参考にして志望校を選びます。また現時点で将来の夢が決まってい

ない人も焦る必要はありません。日々の生活を前向きに過ごし、少しずつ将来の自分をイメージしてい

けると良いです。第１回進路希望調査の中でいくつか質問をいただきました。全体で回答できる内容に

ついて以下に載せさせていただきます。※生徒個々に関する質問は今後の面談等でお答えいたします。 

・ どの高校に合格できるか不安です。 

⇒ 

まずは、どの高校に行きたいのかを考えましょう。その上で本校

では、５回の学力テスト（６月、９月、10 月、11 月、１月）を

行います。そのときの自分の点数と千葉県の平均点を比べ、各担

任の先生と相談してください。 

・ どのように勉強をしたら良いのかわか

りません。 

⇒ 

過去の定期試験や、これから行われる学力テストから自分の得

意、不得意な教科や単元を理解することから始めると良いです。 

得意教科は、問題集を用いてさらに理解を深めましょう。不得意

教科や単元については、教科書やノートで復習をし、問題演習を

行い、克服していきましょう。特定の教科が苦手な場合は、１年

生の問題から振り返りを行うと良いです。 

・ 筆記試験の流れや面接対応について

色々とご指導いただきたいです。 ⇒ 

公立高校入試の流れや仕組み等は、７月の進路保護者会にて詳し

く説明させていただきます。面接対応については、６月中に面接

ガイドを配付し指導を行います。 

※先日、PC 室前に進路コーナーを設けました。生徒の皆さんは、自分で情報を得る手段の１つとして上手に活用

してください。不明な点は、学年の先生に質問し、わからない部分をそのままにしないようにしましょう！ 

 

《 先日の保護者会にて… 》  

４月１３日（木）に第１回保護者会が行われました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に御

協力と御理解をいただき、ありがとうございます。学級懇談会の中で、保護者と教職員の会の役員を決め

させていただきました。 

学級代表 １組 米澤様、宮本様 ２組 石井様、越智様  

卒業対策委員 １組 清水様、武井様、菅野様  ２組 北村様 ５組 筒井様 

卒業対策委員長は菅野様（１組）にご担当いただきました。ありがとうございます。なお、卒業対策費

（２万円）は、７月５日（水）と１０月１８日（水）の進路保護者会にて、１万円ずつ徴収させていただ

きますので、よろしくお願いいたします。 

  第２回進路保護者会が、諸事情により当初予定しておりました１０月１７日（火）から１８日（水）に

変更となりました。ご承知おきください。 


